

Ressources humaines

LES EMPLOYÉS MUNICIPAUX À L'HONNEUR

Pour diffusion immédiate

Saint-Hyacinthe, le 19 juin 2024 — La Ville de Saint-Hyacinthe a récemment tenu ses événements de reconnaissance des employés municipaux pour célébrer les permanences, les promotions, les années de service ainsi que les retraités, solidifiant ainsi la volonté réelle du conseil municipal de prioriser les ressources humaines.

« Nos employés sont non seulement la force de notre Ville, mais aussi le visage. Les citoyens les rencontrent, les voient travailler et apprécient au quotidien le résultat de leurs implications. Leur sentiment d'appartenance, leur dévouement et leur passion font de Saint-Hyacinthe une fierté et l'envie de plusieurs autres municipalités. Il est motivant de pouvoir compter sur une équipe aussi compétente et dévouée. Merci à tous nos employés! », a mentionné le maire André Beaugard.

Soirée des jubilaires et des retraités

Le 13 juin, les jubilaires et les retraités de la Ville de Saint-Hyacinthe ont été honorés lors d'une soirée où l'on a rendu hommage à 9 employés qui, après une carrière bien remplie, s'en allaient à la retraite; ainsi qu'à 15 employés qui, depuis 25, 35 ou 40 ans, sont au service de la Ville.



Les retraités entourés du maire André Beaugard, des conseillers municipaux et des membres de la Direction générale, le 13 juin au restaurant Le Parvis.



Les jubilaires en compagnie du maire de la Ville de Saint-Hyacinthe, des conseillers municipaux et des membres de la Direction générale, le 13 juin au restaurant Le Parvis.

Cérémonie des permanences et des promotions

Le 18 juin, au centre des arts Juliette-Lassonde, se tenait la cérémonie des permanences et des promotions, où l'on a souligné la permanence de 40 employés et la promotion de 15 autres au sein de la Ville de Saint-Hyacinthe.



Les employés honorés pour leur promotion entourés du maire et des membres de la Direction générale, le 18 juin au centre des arts Juliette-Lassonde.



Les employés honorés pour leur permanence entourés du maire et des membres de la Direction générale, le 18 juin au centre des arts Juliette-Lassonde.

Années de service

Enfin, la Ville soulignera prochainement les 5, 10, 15, 20 et 30 années de service de 37 employés en leur remettant un certificat lors d'une cérémonie, à l'interne. Pour la Ville de Saint-Hyacinthe, il est de mise de planifier le développement de l'organisation, d'encourager la formation continue, de préparer la relève et de continuer à célébrer la précieuse main-d'œuvre! La Ville remercie ses employés pour leur professionnalisme et l'ensemble de leurs talents, qui permettent à Saint-Hyacinthe d'être parmi les villes les plus dynamiques et les plus accueillantes de la province.

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation citoyenne
450 778.8300